

Le Conseil des jeunes est au complet

Publié le 21/06/2016 . Mis à jour le par Sudouest.fr



La municipalité compte officiellement de nouveaux élus. Sur une volonté de la municipalité, qui souhaite encourager les jeunes à s'impliquer dans la vie de la commune, un Conseil municipal des jeunes s'est mis en place ce samedi 18 juin.

Patrick Breteau, maire de Villandraut, a ouvert la séance en expliquant son rôle au sein de la commune et celui des membres présents de son équipe.

Les jeunes élus se sont aussi présentés un à un. Ils sont 15, de 8 ans pour le benjamin à 16 ans, dont 8 garçons et 7 filles.

Arcadie et Lucile, animatrices à l'ALSH de Villandraut, ont été désignées pour les encadrer durant leur mandat de deux ans.

Les objectifs émanant de leur rôle au sein de la commune leur ont été exposés. Un règlement intérieur répertorié en 16 points.

Après lecture, ils ont validé le document en le paraphant chacun leur tour.

Sur les conseils de leurs animatrices, ils devront se concentrer sur un maximum de trois projets en fonction du budget à dégager pour les mener à terme mais aussi de leur pertinence et leur bien-fondé quant à l'intérêt général.

Leur prochaine réunion, prévue le 17 septembre à 10 heures, leur permettra de définir des projets et les commissions. Les jeunes édiles disposent ainsi des vacances d'été pour réfléchir à quelques idées, dont certaines ont été suggérées lors de la première séance de samedi.

Stéphanie Seguin